
 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

「世界に希望を生み出そう」 

国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

〇ソングリーダー ：  

 

山下会員 

 

 

 

本日の例会は２０２３－２４

年度年次総会となります。

次々年度の会長・幹事の選出

や次年度役員・理事の選出

等、クラブ運営において大切

な総会です。皆様の慎重審議

を宜しくお願い申し上げます。 

１１月２３日はＲＣカップ、１２月３日はニコニコアート展と

大きな事業が続きました。初めてご参加いただいた会員の

方々もいらっしゃると思いますが、当クラブの２大事業はい

かがでしたでしょうか？ＲＣカップサッカー大会は小学生を

対象とした事業、ニコニコアート展は中学生を対象とした

事業でしたが、子ども達の楽しそうな笑顔・元気な姿、「あ

りがとう」や「嬉しい」との声、そしてその子どもたちと共に

例会事業を楽しむことができたでしょうか？ 

私は、この国分寺の街の子どもたちの喜ぶ姿を見ること

ができて、改めてやりがいを感じるとともに、これからも当

クラブが子どもたちに対する奉仕事業を継続していけるク

ラブとして、そこにあり続けることの重要性も感じました。

未来のサッカー選手、アーティストとなりうる可能性のある 

子ども達への機会の提供、多様性を発揮できる場所をこ

の国分寺の街に作ってあげること、この奉仕活動は東京

国分寺ＲＣで続けていかなければいけない事業だと思い

ました。 

２大事業を成功に導いていただいた奉仕プロジェクト

委員会の皆様に改めて厚く御礼を申し上げます。 

さて、ＲＣカップとニコニコアート展の間に、例会休日

週がございました。その時間を利用して、グアムに行って

参りました。ＰＢＧのグアムＲＣに興味があり、会長と幹

事とアポイントを取り、お会いする機会を設けることがで

きました。 

ランチミーティングのような形で私と萩原会員、田中将

太郎会員とグアムＲＣのＥＲＩＫＡ会長、ＢＲＡＤＬＥＹ幹事

と５人でランチをしながら、お互いのクラブの歴史や構

成、事業について意見交換をさせていただきました。今

日はさわりだけをお話させていただきますが、グアムＲＣ

は８４年の歴史のあるクラブでした。その歴史の中で

様々な奉仕事業を行っていました。その事業の多数を占

める対象は、やはり子ども達に対する奉仕事業でした。

どのような事業か、どのような内容かはまた別の機会に

お話しさせていただきますが、約３時間程度のランチミー

ティングでしたが非常に勉強になったこと、また深く感銘

を受けたことが多々あり、有意義な時間を過ごすことが

できました。 

来年２月２６日、２７日で行われる地区大会での再会

のお約束と２８日にランチミーティングをするお約束をし

て別れました。興味がある方は是非、来年の２月２８日

にご一緒しましょう。そして本日の年次総会で決まる

次々年度会長・幹事、次年度役員の皆様は是非、グア

ムＲＣの方々と親睦と友好を深めるためにご参加いただ

ければ幸いです。以上で会長の時間を終わらせていた

だきます。 
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Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2023~2024 年度  会長 岡田 俊介 

Vol.58  No.19   令和 5 年 12 月 12 日 

「 あ と ひ と つ 」 

本 日 の 司 会  萩 原Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 
開会宣言・点鐘  岡 田 会 長 

 

第２６８１回          例 会 報 告      ― １２ 月 １２ 日 ― 

 

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

会 長 の 時 間  岡 田 会 長 

 

ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

 



◇感謝状授与 ： 米山功労者 岡田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４日に２０２４－２５年度第６

回ガバナー補佐研修があり、中

村早苗会員が出席いたしまし

た。７日に多摩中グループ歴代

会に近藤会員、濱仲会員、宍戸

会員が出席しました。 

本日は年次総会となりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

１９日は忘年家族例会、２６日はそば例会となります。 

主な行事日程といたしまして、本日１２日の２０２４－２５

年度第１回多摩中グループ協議会に井口会長エレクト、清

水副幹事が出席します。 

１３日にガバナーエレクト壮行会に中村早苗会員が出席

いたします。 

１８日に東京武蔵国分寺ＲＣの忘年家族夜間移動例会

に会長、幹事で出席いたします。 

１２月のロータリーレートは１４７円です。 

 

 

  

２月２６日・２７日にグランドプ

リンスホテル新高輪の国際館

パミールにて、地区大会が開催

される予定です。 

宮崎ガバナーの「行動しなけ

りゃ意味ないね！！」の名のも 

と、プログラムも煮詰まってまいりましたので、来年早々に

もプログラムを披露できると思います。 

今年度のスローガンのように、地区大会の席に皆様が

最後まで居ていただけるような設えをしようと思っていま

す。当クラブでは例会扱いとなっておりますので、ぜひご

出席の程よろしくお願いいたします。 

先日のパスト会長会で話題に

なりました、ロータリー財団の奨

学生の話をします。 

ロータリー財団委員会の仕事

は奨学生の募集、選考、派遣で

す。対象者は７つの重点分野に 

関する研究をする者に限り、年齢は問いませんが、文学、音

楽は対象外です。期間は１～４年。募集人員は年度により

異なり、２７５０地区で年間４～５名です。 

・予算：地区補助金（ＤＤＦ）３３万円、グローバル補助金（Ｗ

Ｆ）２６７万円、計６００万円（４万＄）。 

・派遣人数：２７５０地区では１９６５年以来５８年間で３４０

名、全国では２０１１～２０２０年の１０年間で７９２名。 

・著名な奨学生：１９５２年日本人初国連難民高等弁務官の

緒方貞子さん（コロンビア大学へ）。最近では国連事務次

官の中満泉さん、ＪＡＸＡの元宇宙飛行士の山崎尚子さん。 

・２０２２～２０２３年重点分野別、全国の派遣者、計４１名 

疾病予防と治療           １２名 

平和構築と紛争予防       １０名 

基本的教育と識字率の向上     ６名 

環境                  ６名 

地域社会の経済発展       ３名 

母子の健康             ３名 

水と健康               １名 

＊国分寺市は糸川英雄博士のペンシルロケット実験によ

り、宇宙開発発祥の地。今まで、川口淳一郎さん（ハヤブサ

のプロジェクトマネージャー）、的川泰宣さん（宇宙教育セン

ター長）のセミナーを開催した。 

 

 

会員数： ４３名  免除： ４名  メーキャップ済： ２名 

欠席： ５名  出席率： ８７．１８％ 

 

 

岡田会長・小林幹事：師走の忙

しい中、皆様お疲れ様です。本日

は年次総会です。本年度もまだま

だありますが次年度も動き出しま

す。ロータリーライフを楽しみなが

らいきましょう。井口会員・清水 

会員：本日は年次総会にて次年度役員・理事の選出につい 
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ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  大 髙 委 員 

  

幹 事 報 告  小 林 幹 事 

  

委  員  会  報  告 

出 席 報 告  大 髙 委 員 

  

米山奨学・国際奉仕・ 

クラブ特別基金委員会 

 
照 木 委 員 長 

 

地区大会実行委員会  荒 井 委 員 長 

  

表    彰    式 



 

◇総会司会：小林幹事 

◇総会議長：岡田会長 

〇会計報告： 

 

中村琢次委員長 

 

 

 

〇第１号議案：宍戸指名委員長 

指名委員会９名は、次々年

度会長候補に萩原昌幸会員

を委員全委員の賛意により指

名し、快諾をいただきました。

また、幹事候補として、荒井

大介会員にお願いしました。 

なお、本日の理事会に次々年度会長・幹事候補を決

定した旨を報告し、確認されました。 

採決：全会一致で承認されました。 

〇第２号議案 「次年度理事・役員について」 

井口会長エレクトより次年度の役員理事の発表 

 

第１ 役員（７名） 

井口 朗   （会長） 

岡田 俊介 （直前会長・ロータリー情報） 

萩原 昌幸 （会長エレクト） 

髙橋 正典 （副会長・６０周年実行委員会） 

清水 裕二 （幹事） 

中村 琢次 （会計） 

鈴木 望   （会場監督） 

第２ 理事（６名） 

荒井 大介 （副幹事・プログラム） 

池田 輝彦 （親睦活動・出席） 

照木 信久 （米山奨学・国際奉仕・クラブ特別基金） 

宍戸 隆介 （会員増強・維持・選考・職業分類） 

大髙 真一 （職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・ 

青少年奉仕） 

白石 二人 （広報・クラブ会報・ガバナー月信・ＩＴ） 

採決：全会一致で承認されました。 

 

 

てご審議いただきます。次年度役員・理事をお引き受け

いただいたことに感謝しニコニコします。近藤会員：①去

る１２月３日に、亡き妻幸子の１３回忌の法要を営むこと

ができて、１つの区切りがついた気がしました。②今日 

１２月１２日に、税理士を開業してから丁度５５年となりま

した。健康な身体に産んでくれた両親と、自身の健康に

感謝してニコニコです。照木会員：先週４年ぶりが２つあ

りました。①国分寺市商工会工業部会忘年会。②母校の

ビッグバンド・クラブの現役と３つのＯＢバンドのライブ。 

１８才から８５才まで、ジャズプレーヤー１００名参加。半

分は女の子。若返りでニコニコです。小川会員：鈴木会員

の肋骨が早く完治する事を願ってのニコニコです。鳥居

会員：第９回ニコニコアート展が無事に皆様のご協力のも

と終了しましたことに感謝し、また年に１度の年次総会で

２０２４－２５年度の役員理事、そして第６０代会長が決定

すること、また神尾元会員の退会により、会員誕生日が１

人になる危機を野池会員、土井会員の入会により回避で

きたことに感謝してニコニコします。奈須会員：１１月２３

日国分寺ＲＣカップ、１２月３日ニコニコアート展と国分寺

まつりも含め、御協力いただき大変お疲れ様でした。国

分寺ＲＣの中で大切な奉仕事業です。各事業含め多くの

市民にＰＲする事ができました。皆様に感謝をしニコニコ

です。 

◇ニコニコ大賞：奈須会員  

 

 

 

 

 

 

 

◇記念ニコニコ：（写真左より） 

大髙会員・大出会員・清水会員・ 

鳥居会員・田中将太郎会員 

 

 

 

 

 

 

年 次 総 会 
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・萩原次々年度会長  

会長ノミニーをご承認いただき

ありがとうございます。採決では

皆様に手を叩いていただき、ホッ

としております。 

正直申しまして私は入会して

間もなく、中村年度の１月に入会 

させていただき、照木年度からはコロナ禍で、実働で活動し

たのは３年ほどと思います。そのような私が会長ノミニーに

選ばれたことに気が引き締まる思いであり、国分寺ＲＣを支

えていかなければと緊張感を持っております。 

右も左もわからない若造なので、ぜひ皆様には手綱を

握っていただいて、私が間違った方向に行かないように助

言、ご指導いただければと思います。よろしくお願いいたし

ます。 

・荒井次々年度幹事 

次々年度幹事に任命いただき

ありがとうございます。入会３年

に満たない私を幹事にご指名い

ただき、萩原ノミニーにとっては

大英断だったと思います。任命い

ただいたからには幹事を一生懸 

命務めていきますが、お酒の席で軽口に「萩原さんが会長

をするときには幹事をやる」と言ってしまったことを今更なが

ら後悔しています。 

冗談はさておき、次々年度は６０周年を迎えるということ

で、幹事の務めは大きなものと思います。その中で当クラブ

のことはもとより、他クラブの連絡調整を図り、６０周年の記

念事業を大成功裏に終えるよう頑張りたいと思います。 

まだまだ勉強不足ですが、来年１年かけて萩原ノミニー

のお役に立てるように学び、ＲＣについて考えていきたいと

思いますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い

いたします。 

・井口次年度会長  

みなさん、本日はご承認いた

だきありがとうございます。 

まずは、馬場パスト会長、照木

パスト会長お２人が、理事、役員

に指名していただいたお陰で本

日を迎えることができました。感

謝申し上げます。 

岡田会長、小林幹事、萩原会場監督委員長、本日の設

営有難うございます。岡田会長におかれましては、物凄い 

リーダーシップを発揮し、会を盛り上げていただき、日々勉

強させていただいております。 

６０周年に萩原会長、荒井幹事、ご承認おめでとうござ

います。お２人は既に大車輪のご活躍ですが、さらなるご

活躍を期待しています。 

井口年度の役員・理事の中より未来の会長が誕生した

暁には、井口パスト会長ありがとうとの言葉を頂けたら嬉

しいだろうなと期待しています。とは言っても、ご家族、お

仕事を大事にしながら無理のないようにしながら未来の会

長が誕生することを願っております。 

５９年度から６０周年への架け橋となる年度であると肝

に命じ、来年７月を迎えるために準備してまいります。みな

さん宜しくお願いいたします。ありがとうございました。 

・清水次年度幹事  

役員をどなたにお願いする

かは会長とともに熟慮を重ね

ました。会場監督委員長につ

いては、本来であれば幹事経

験者にお願いするところかと

は思いますが、昨今は幹事経 

験者が既に会場監督委員長を経験していたり、会長にな

られていたりしています。 

そこで、今回は、入会から日が浅いですが、意欲のある

鈴木望会員にお願いしました。私も会場監督委員長を務

めることで大変良い経験をさせていただきました。会長と

幹事でしっかりサポートしていきますので、どうぞよろしくお

願いいたします。 
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